

Cuba abre Embajada en Emiratos Árabes Unidos



La Habana, 14 feb (RHC) El gobierno de Cuba inauguró este 14 de febrero su Embajada en Emiratos Árabes Unidos (EAU) con la cual se abre una nueva etapa en las relaciones bilaterales.

El acto, realizado en Abu Dhabi, la capital, estuvo presidido por el ministro de Estado emiratí, Zaki Awnar Nusseibeh; y el director de África Norte y Medio Oriente del Ministerio cubano de Relaciones Exteriores, Héctor Igarza.

El diplomático caribeño expresó el agradecimiento al gobierno y la Cancillería emiratíes, así como a todos los que de una forma u otra “contribuyeron a que nuestra bandera ondee por primera vez en la nueva sede diplomática cubana en este bello y amistoso país”.

Igarza confirmó el interés y la voluntad de continuar trabajando por el fortalecimiento de las excelentes relaciones bilaterales, y pronosticó un futuro exitoso y de prosperidad para ambas naciones.

Tras el corte de la cinta que dejó oficialmente inaugurada la sede diplomática, se produjo la primera reunión con una representación de más de 40 ciudadanos cubanos residentes en EAU, a los que se les ofreció una actualización de la situación en su patria.

El jefe de misión y encargado de negocios de Cuba en Abu Dhabi, Jorge León, dijo ser portador de un mensaje del presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, para su homólogo emiratí, jeque Khalifa bin Zayed Al

Nahyan, como una expresión de buena voluntad y la firme determinación de avanzar en el fortalecimiento de los nexos. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/183496-cuba-abre-embajada-en-emiratos-arabes-unidos>



Radio Habana Cuba